Nachruf

Mit großer Bestürzung nahmen wir die Nachricht vom Tod von

Frau Claudia Nippa, geb. Sieber

auf.

Die Schulgemeinschaft der Johann-Simon-Mayr-Schule, Staatliche Realschule Riedenburg, trauert und nimmt Abschied von ihrer Schulsekretärin Frau Claudia Nippa.

Schulleitung, Kollegium, Verwaltung sowie Schülerinnen und Schüler müssen von einer beliebten und geschätzten Persönlichkeit Abschied nehmen, die nach kurzer, schwerer Krankheit am Montag, 14. Juni 2010, in der Universitätsklinik Regensburg im Alter von nur 37 Jahren verstorben ist.

Frau Nippa war ein liebenswerter Mensch, der sich mit großem persönlichen Einsatz in den Dienst der Schule stellte. Mit viel Geduld nahm sie sich der kleinen und großen Probleme im Schulalltag an, immer bereit zu helfen. Seit September 2003 war sie an unserer Schule tätig und kümmerte sich vor allem um die verwaltungstechnische Abwicklung des Studienseminars. So galt ihre besondere Sorge immer auch den Studienreferendarinnen und -referendaren.

Die Schulgemeinschaft wird sie stets in guter Erinnerung behalten. Frau Nippa möge ruhen in Gottes Frieden.

Dienststelle des Ministerialbeauftragten für die Realschulen in Niederbayern